



## → TOTAL LOKAL

### Reparatur und Service perfekt

Beide Besuche in der Hochfelder Autowerkstatt stellen sich als sehr erfreulich heraus. Gegen 10 Uhr hole ich den perfekt reparierten Wagen meiner lieben Frau ab und lasse mein eigenes Auto gleich da. Nach zwei Garantie-Jahren verdient es eine erste Durchsicht. Der Meister erstellt den Werkstattauftrag und meint, fürs Abholen werde er schon eine Lösung finden (nach meiner Andeutung, der Weg vom ÖPNV zur Werkstatt sei doch etwas beschwerlich). Um 12 Uhr erreicht mich sein Anruf. Der Wagen sei fertig; ob er einen Fahrer schicken dürfe, um mich abzuholen. Aber gern doch! Welcher Service! Auf der Fahrt tausche ich mit dem weiß-blauen Mitarbeiter Erfahrungen aus über die elektronischen Überraschungen, welche die dynamischen Münchner Ingenieure in ihre dynamischen Fahrzeuge eingebaut haben. Um 13 Uhr begleiche ich die Rechnung (mit reichlich Mehrwertsteuer) und erhalte den Schlüssel zurück - und ein blitzblankes Auto. Auf der Rechnung taucht „Wagen-Oberwäsche 0,00“ auf, gar nicht der Rede wert die unentgeltliche Innenreinigung. In meiner ganzen Zufriedenheit fällt mir erst daheim auf, dass die Euro-Krise gar nicht so schlecht ist. Für perfekten Service.

HOS